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質問者 金子 大伸 議員（１３番）
か ね こ たいしん

１ 現在の沼田市の町づくり

ただいまの金子大伸議員のご質問にお答え申し上げます。
かねこ たいしん

現在の沼田市の町づくりについてでありますが、今年はＮＨＫの大

河ドラマ「真田丸」の放送によって、｢真田丸展｣への来場者をはじめ、

本町通りには多くの観光客が訪れていただき、大変有り難いことであ

ると思っております。

また、金子議員ご指摘のとおり、多くの観光客を迎え入れるには、

おもてなしが重要であると考え、本町通りにおいては、本年３月の

「真田丸展」オープンに併せ、中町にある六齋広場において、沼田市

の名産品などを紹介するイベントのほか、各店舗においては、商店街

の皆さんが中心となって、真田丸の絵である「丸絵」を展示して、観

光客に楽しんでもらうような取り組みをしております。

今後も引き続きイベントなどの実施により、観光客に、楽しんでも

らい、また来たいと思ってもらえるように、沼田市の魅力を発信して、
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観光客の増加に努めてまいりたいと考えています。

また、中心市街地である本町通りにつきましては、かつてのにぎわ

いや活気を取り戻すため、土地の形を使いやすくする区画整理事業を

実施しており、中心市街地にある空き地についても、商店や広場等へ

の整備が予定されています。さらに、上之町では「農産物直売所」の

設置や、文化財である「旧沼田貯蓄銀行」を移築するなど、特産物や

歴史を活かした街づくりにも努めています。本町通りにある空き地利
い

用についてご提案をいただきましたので、今後の区画整理事業を進め

るうえで、貴重なご意見とさせていただいと思います。

以上申し上げまして、金子大伸議員のご質問に対する答弁とさせ
かねこ たいしん

ていただきます。


